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事務局報告及びその他にかかる議事概要 

 

○事務局報告 

（１）岐阜県立高等学校活性化計画策定委員会（第５回）の議事概要について（非公開案件） 

教育総務課長が、１２月１６日に開催した「岐阜県立高等学校活性化計画策定委員会（第５回）」
の議事概要について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（２）平成２６年第５回岐阜県議会定例会における審議結果について 

（３）平成２６年第５回岐阜県議会定例会教育警察委員会の概要について 

    教育総務課長が、平成２６年第５回岐阜県議会定例会における審議結果、教育警察委員会の概
要について報告した。 

（委員からの主な意見） 

 ・海外視察はどこへ行ったのか。 
 

  （教育長の補足説明） 

   ・知事はフランスでは飛騨牛のＰＲ等を行い、ドイツでは森林関係の連携覚書の締結等を
行った。私は、同じ時期に１週間程行かせていただき、グローバル化についてフランス
とイギリスの学校を視察した。フランスもイギリスも外国語教育をかなり行っており、
中でも日本語教育に力を入れているのが印象的であった。また、来日していたＡＬＴで
帰国して日本語を教えている方とも会った。今回視察した学校と県内で指定されている
スーパーグローバルハイスクールとが交流できるような運びにもっていきたいと考えて
いる。 

・また、本日視察していただいた博物館にも関ケ原古戦場の展示があったが、関ケ原古戦
場の活性化に関連し、ベルギーのワーテルローも視察させていただいた。 

 
（委員からの主な意見） 

 ・外国人観光客がかなり増えているが、日本人が思っている以上に、日本を好きな外国の方が 
多いと思う。 

 ・関ケ原古戦場の展示は、解説がよくできていた。ボストンの郊外のコンフォードという町で
は、アメリカ独立戦争の史跡を当時の服装で案内する解説員がいるが、関ケ原古戦場も解説
の仕方を工夫するとよいと思う。 
 

  （教育長の補足説明） 

   ・日本の場合、グローバル化というと英語教育に限定されがちだが、英語に限らず、外国
語を通して視野を広げることを目的にやっていくとよい。 

   ・委員ご指摘のとおり、関ケ原古戦場の解説や案内掲示の工夫はとても重要であると考え
る。 

 

（４）全国学力・学習状況調査に関する実施要領の変更内容について 

    学校支援課長が、全国学力・学習状況調査に関する実施要領の変更内容（実施日、実施教科、

関係機関等への調査結果等を提供することへの厳格化）について説明を行った。 

（特に意見なし） 

 

（５）岐阜大学教育学部と県教育委員会との連携による特別支援学校教員の専門性向上に関する覚書の
締結について 

    特別支援教育課長が、特別支援学校の教員が障がいのある児童生徒一人一人のニーズに応じて

的確な指導・支援を行うことができるよう、教員の専門性向上に関する覚書を岐阜大学教育学部

との間で締結したことについて報告した。 
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（特に意見なし） 

 

（６）清流の国ぎふスポーツ推進計画（仮称）の策定について 

体育健康課長が、清流の国ぎふスポーツ推進計画（仮称）素案について、説明を行った。 

（委員からの主な意見） 

 ・サッカーの岡田元日本代表監督が愛媛県今治で子どもや女子サッカーを含めたクラブチーム 
の立て直しに携わっている。「サッカー選手はサッカーだけやっていてはダメだ」という考え 
のもと、子どもの頃から指導をしており、そういったことが参考になるのではないかと思う。 

 ・学校の運動会で一緒に手をつないでゴールしていた時期があったが、いつ頃まで行っていた 
のか。運動の出来も子どもの特徴を認める一つのきっかけになるはずである。 

・また、子どもの柔軟性が無くなってきていると整形外科の医師から聞いた。前屈や体操座り 
等基本的な動作もままならないほど固くなっている子どももおり、ケガをする危険性もある。 
 

  （体育健康課長の補足説明） 

   ・少なくとも現在は一緒に手をつないでゴールするようなことは行っていない。 
・柔軟性が低下していることはケガの大きな原因になるので、いろいろな数値を調査しな
がら事業を進めていきたい。 

 

（７）岐阜県における全国レベルの表彰について 

教育総務課長が、岐阜県内の児童生徒が受けた全国レベルの表彰について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（８）平成２６年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２６年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 

 

○その他 

（１）「懲戒処分の指針」の見直しについて（非公開案件） 

    教育総務課長が、「懲戒処分の指針」の見直しにかかる論点整理について、説明を行った。 
本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

 

 

以上 


